

El PSOE de Adra muestra su satisfacción al ver como el Gobierno de Zapatero se interesara por Adra. El B.O.E. ha publicado el Estudio de las Costas que fijara la solución para las barriadas de Guainos, El Lance y La Caracola.

“Otra vez más se pone en evidencia la actitud positiva del Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero con Adra, pues tal y como nos comprometimos”, dicen desde el PSOE y continúan diciendo, “esta es otra realidad más para los abderitanos, al publicar el Boletín Oficial del Estado del sábado día uno de Abril, la Resolución del concurso para la ejecución del Estudio de la Costa de nuestro Pueblo, Estudio que determinará la solución más adecuada para nuestra Costa en general y en concreto para definir que actuaciones se harán en las barriadas de Guainos, El Lance y La Caracola”

- **Solo ha necesitado dos años el Gobierno de Zapatero para hacer en Adra lo que el PP con Aznar no quiso hacer en ocho.**

“Para los socialistas es una satisfacción y nos sentimos orgullosos del trato que Adra esta recibiendo del Gobierno de Zapatero que, en solo dos años, esta siendo capaz de recuperar los ochos años de boicot que el PP mantuvo con Adra, solo por fines electorales y sin preocuparle las necesidades de nuestro Pueblo. Que tomen nota M^a Carmen Crespo y el PP de como el PSOE trabaja por Adra a pesar de tener una Alcaldesa del PP, a los que, si tuvieran un mínimo de dignidad, se les debería caer la cara de vergüenza al ver como en Adra se están realizando las obras que tendrían que haberse ejecutado durante los años de Aznar como Presidente del Gobierno. Los socialistas estamos poniendo al PP en evidencia y se esta demostrando que la Alcaldesa y el PP fueron los que influyeron durante esos ochos años para que en Adra no se hiciera ninguna de las obras que ahora el PSOE esta haciendo, y lo hicieron con el único objetivo de desgastar al anterior Alcalde y hacerse así con la Alcaldía”.

- **La Alcaldesa y el PP saben que si desde el PSOE se hubiera tenido su condición, en Adra no se harían obras, solamente con hacer lo que ellos hicieron durante ocho años.**

Con la satisfacción de pertenecer al único partido político que se ha preocupado por Adra, plantean los socialistas la siguiente cuestión a la Alcaldesa y al PP de Adra: “Sra. Alcaldesa y Sres/as. del PP de Adra, *Udes. saben que si el PSOE hubiera querido paralizar las obras que en Adra esta haciendo y las que se van a hacer por el Gobierno de Zapatero lo habría podido hacer, y Uds. lo saben, porque fue lo que hicieron durante los ocho años de Aznar, con el único objetivo de hacerse con la Alcaldía, y saben además que los socialistas lo hacemos así porque por encima de la Alcaldía están los ciudadanos de Adra*”

- **“Otras promesa cumplida”, dice el Secretario General del PSOE de Adra, Luis Perez**

“Tal y como dijimos con el Paseo Marítimo que ahora esta construyéndose y con todas las necesidades de Adra, nuestros compromisos aparecen en el Boletín Oficial del Estado, si decimos que se hará un Estudio, lo hacemos realidad en el BOE, no como lo hacia M^a Carmen Crespo y el PP que engañaban con las promesas pero nunca los veíamos interceder con los ministros o responsables del Gobierno de Aznar como nosotros hacemos con el Gobierno de Zapatero”, dice Luis Perez Montoya el Secretario General del PSOE de Adra, y concluye diciendo, “que en lugar de tener la actitud que están teniendo la Alcaldesa y el PP con los socialistas de Adra, lo que deberían de hacer es pedirles disculpas por su modo de proceder durante los años de Aznar, y por descontado, como ya hemos dicho en otras ocasiones, pedir perdón a los abderitanos por los ochos años de boicot del PP con Adra”